

## Guitté

### Des élèves acupuncteurs en stage à Ker-al-Iann

Les responsables du centre de formation en acupuncture traditionnelle Imhotep situé à Paris ont organisé un stage pour leurs élèves au village vacances Ker-al-Lann.

Ce stage, organisé dans le cadre des études, a permis à une trentaine d'élèves accompagnés de trois professeurs de travailler sur des patients des environs de Guitté. Des séances à la fois bénéfiques pour les étudiants et pour les patients à qui cela ne coûte rien.

« On se déplace dans différentes régions de France pour travailler sur des patients du cru. Une maladie n'est pas déterminée par les maux, mais par le lieu ou l'on vit. La sinusite bretonne n'est pas la sinusite alsacienne », précisent le directeur du centre, Jean Motte et la gérante, Claire Aumeunier.

À l'issue de leur formation, les élèves obtiennent une certification qui valide leurs capacités théoriques et pratiques.



Les élèves et leurs professeurs sont ravis de leur séjour en Bretagne.